



融 愛 善

東吾妻町立東吾妻中学校
学校だより 第15号
Mail:hi-agatsuma-jhs@kl.wind.ne.jp
令和 元年11月 6日

【校訓】融 愛 善 について

- 「融」・・・伝統的な良さを融合させ、新たな伝統を創っていくことを願い 「融」
「愛」・・・それぞれを支えてきた郷土を愛するとともに、生徒自身（人）を愛する心を育むことを願い 「愛」
「善」・・・人として、善き心を育み、善き行いを実践していくたくましい意志をもって生きることを願い 「善」

「自分の目指す新たな世界」へ「生かす」「繋げる」

11月5日（火）学校朝礼校長講話

文化祭の取組とても素晴らしかったです。その文化祭が終わった今、気持ちを切り替えて、学んだことを今後の生活に生かしながら次のステップに進んでほしいと思います。今日は、そのことを3つの柱で話をします。

① 自分の持っている「力」「エネルギー」をさらなる成長のために使おう

みなさんは大きな目標があると、ものすごいエネルギーを注ぐことができます。これは皆さんのよいところです。目標としていたこと（文化祭）が一段落したとき、その力をマイナスのこと、まちがったことに使わないようにしてください。「大切なときにふざけあう」それがエスカレートし「人のいやがることをする」・・・等々。そのような行動はあなたたちがめざしている姿ではないはずです。今、大事なことは何か考え、善いことに力を使い、自分が成長できる学校生活をおくってください。

② 次の目標をしっかりと立てよう

内容にもよりますが、あまり大まかすぎる目標は目標とならないことがあります。「勉強をがんばる」は決意表明としてはいいことですが、達成できたか判断がつけにくいものです。取り組む過程で、今、順調に進んでいるか、方向はまちがっていないかなど自分の取組を振り返るもの、目標が達成できたか判断できるものがよいと思います。これから先を見据えてしっかりとした目標を立て、それに向けて取り組んでほしいと思います。

③ 学んできたことを生かし、これから先に繋げよう。

文化祭の「振り返り」を見ると皆さんが多くのことを学んでいることがわかります。立派でした。今までの生活や文化祭で学んだことをこれからの生活に生かすこと、そして未来につなげることが大切です。例えば、「全力で真剣に積み上げれば大きな成果がでる」ということが実感できたら、それと同じ真剣さで、いやそれ以上の真剣さで勉強をすれば、ここでも成果を上げられると考えて取り組むことです。今、「このくらいの取組でいいや」と思っていることに対して、その一歩上の取組ができれば良いですね。大きな成果が出るはずですよ。

そのときに、「苦しいことを乗り越える気持ちをもつ」ことも大切ですが、学ぶ楽しさを忘れずに取り組めるとさらに良いです。勉強は苦しいことと決めつけない。本来、学ぶことは楽しいことです。「楽しさを見出す気持ち」も持ちながら進めて欲しいと思います。

今の頑張りは、「自分がめざしている新たな世界」へ繋がっています。それを繋ぐのは 自分自身です。目標を立て、学んだことを生かしながら、「やる気」「真剣」をキーワードに努力を積み上げていきましょう。

校内文化祭「水仙祭」

「彩逢～286色の糸が織りなす絆のストーリー～」をテーマに10月30日（水）31日（木）に校内文化祭（水仙祭）が行われました。各種発表・展示・表現活動・合唱などでは、たくさんの保護者の皆様や地域の方々にご来校いただきありがとうございました。本年度の生徒会スローガン「繋～286人が作る絆の生地～」を達成するために、準備の過程から一人一人・各学級・各学年・学校全体で絆が築かれることを願って進めてきました。文化祭実行委員や生徒会新旧本部役員を中心に、全校生徒の思い出に残る充実感のある文化祭が実現できたと思います。



◇創作ダンステーマ

1年：「生きる」ずっと強く生きる
3年：「明日へ」思いを未来へつなげていく

2年：「風」風と共に成長していく



○3年 最優秀賞 3年2組 ○2年 最優秀賞 2年3組 ○1年 最優秀賞 1年3組
○最優秀指揮者賞 3年1組 小川 もえ ○最優秀伴奏者賞 2年1組 田中幸太郎

◇合唱コンクール

1年課題曲「Foever」
自由曲 1組「この星に生まれて」 2組「マイバラード」 3組「Let's Search For Tomorrow」
2年課題曲「明日へ」
自由曲 1組「時を越えて」 2組「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」 3組「空は今」
3年課題曲「モルダウ」
自由曲 1組「友～旅立ちの時～」 2組「虹」 3組「手紙～拝啓15の君へ～」



生徒会クリーン作戦2「パンジー花植・水仙球根植」

11月5日（火）に、生徒会クリーン作戦2を実施しました。吾妻中央高校に協力していただいたパンジーと町役場まちづくり推進課に用意していただいた水仙の球根を各地域に植える活動を行いました。以下の町内各地域では、民生児童委員、学校評議員、保護者などの方々にご協力をいただきありがとうございました。活動を通して、地域の方々とのふれあいやふるさと「東吾妻」に愛着が持てる活動を進めることができました。



東地区：旧東中学校前花壇 東支所
太田地区：小泉会館
原町地区：東吾妻中学校敷地内 ふれあいロード 原町日赤病院 町役場
岩島地区：麻の里会館 JR岩島駅
坂上地区：大戸関所跡 坂上支所 大戸デイサービス

